

O.V.N.I. EN BEAUJOLAIS ?

Les extra-terrestres voudraient-ils goûter au beaujolais nouveau ? Ce n'est pas un conte de Noël mais un nouveau mystère des O.V.N.I.

En effet, hier soir, un peu après 19 heures, un automobiliste qui circulait sur la R.N. 6 en direction de Villefranche a vu soudain un trait lumineux qui partait des collines au-dessus du Perréon et s'épanouissait dans le ciel de Saint-Georges-de-Reneins pour disparaître en direction de la Saône. Il ne pouvait s'agir d'une illusion d'optique car plusieurs personnes ont aperçu ce fameux « rayon vert » et ont alerté la gendarmerie de Belleville-sur-Saône.

Est-ce un phénomène atmosphérique, la traînée d'un avion à réaction ?

Aucune explication ne peut être fournie et comme le veut la réglementation en vigueur, la gendarmerie de Belleville a ouvert une enquête.

les Dépêches
le 28 Décembre 1983